



Les Jeunes MR pointent l'importance de l'orientation au plus tôt de l'élève durant son cursus scolaire.

Le choix de sa formation est aujourd'hui déterminant dans la recherche d'un emploi. Des études supérieures à la formation en alternance, les chemins sont nombreux afin de permettre à chacun de trouver la voie qui lui convient.

Nous sommes pour une orientation au plus tôt des élèves parce que nous sommes convaincus qu'une filière unique et généraliste ne tiendra jamais compte des spécificités de chaque élève. Au contraire, en invoquant le fait d'ouvrir l'esprit au plus grand nombre, un tronc commun prolongé ne peut engendrer que de la frustration parce qu'il ne prend pas en compte les différences de chacun. Nous voulons apporter une réponse afin de favoriser l'épanouissement, les qualités mais aussi les choix individuels, ce qui permettrait de lutter également contre le décrochage scolaire.